



## Se clausura el Primer y Segundo Curso Virtual sobre Zika en El Salvador

El día 20 de octubre de 2017, en acto solemne en un hotel capitalino fueron entregados 74 diplomas a las mejores notas de los graduados por el Instituto Salvadoreño del Seguro Social y el Ministerio de Salud en representación de 213 participantes que aprobaron el Primer y Segundo Curso Básico Modular sobre Zika, los cuales

fueron desarrollados desde el 21 de enero al 5 de marzo y del 21 de agosto al 2 de octubre. El evento contó con la presencia de representantes de las altas autoridades del ISSS, del MINSAL y del AID, Dr. Luis Fuentes, Director Nacional de Hospitales en representación del Viceministro de los Servicios de Salud Dr. Julio Ticas; Dr. Ricardo Flores Salazar, Subdirector de Salud del ISSS y Dr. Eduardo Quevedo representante de USAID. La Oficina Regional de URC estuvo representada por un video que compartió el Dr. Jorge Hermida, desde sus oficinas en Ecuador.

El Dr. Flores Salazar, destacó la importancia de contar con personal capacitado ante una epidemia que ha representado un alto reto al Sistema de Salud, no solo en la transmisión vectorial, sino que además la prevención de la transmisión vertical y felicitó los esfuerzos del personal de salud del Ministerio y del Seguro Social, continuó agradeciendo el apoyo de AID, USAID y el Proyecto ASSIST-Zika en favor de la población que cubre el Seguro Social. E instó a los presentes a reconocer que esta capacitación no

termina con el diploma, sino que inicia con la puesta en práctica de los conocimientos adquiridos.





**USAID**  
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS  
UNIDOS DE AMÉRICA

## PROYECTO ASSIST DE USAID

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer  
y Mejorar los Sistemas de Salud*

El Dr. Quevedo, destacó la importancia estratégica del apoyo con socios de USAID para el fortalecimiento de la respuesta del país ante esta epidemia e hizo notar la gran importancia que tiene un recurso altamente capacitado en una infección nueva con la que vamos aprendiendo cada día.



agradeciendo el apoyo de USAID a través del Proyecto ASSIST-Zika.



Se aprovechó el evento para entregar un diploma de reconocimiento a Dra. Mirian González debido su retiro del ministerio; quien fue asignada como contraparte del proyecto, por el Viceministro de Servicios de Salud.

El representante del Viceministro, el Dr. Fuentes, destacó todos los esfuerzos realizados por MINSAL para combatir esta epidemia, así como los esfuerzos que viene haciendo este gobierno con la Reforma de salud, resaltó los avances en la reducción de la tasa de muerte materna que el año pasado ha sido la más baja de la historia a nivel nacional; además mencionó que los niños con complicaciones afectados por Zika están recibiendo una atención especializada. Destacó la importancia de contar con personal informado sobre la epidemia para la prevención primaria y secundaria por la infección del virus del Zika. Finalizó





**USAID**  
DEL PUEBLO DE LOS ESTADOS  
UNIDOS DE AMÉRICA

## PROYECTO ASSIST DE USAID

*Aplicando la Ciencia para Fortalecer  
y Mejorar los Sistemas de Salud*

El acto final cerró con unas palabras por uno de los participantes del curso el Dr. Milgen Jiménez, quien agradeció a las instituciones por haberlos seleccionado y a USAID y el proyecto ASSIST-Zika por la implementación de este curso Virtual que les permitió por primera vez a muchos de

los participantes conocer con más profundidad sobre la epidemiología diagnóstico, manejo y complicaciones del virus Zika, que no solo les dio conocimiento, también habilidades para dar consejería y apoyo psicosocial a las mujeres afectadas por esta enfermedad.

